

YEG 通信

新発田商工会議所青年部 <http://www.shibata-shoko.or.jp/yeg/>

早いもので今年も残り一ヶ月となりました。日に増しに寒くなり、本格的な冬の季節に入りました。

そして冬と言つたら、

私たち新発田商工会議所

青年部の一大イベント「第六回城下町しばた全国雑煮合戦」の開催が迫ってまいります。ただいま多方面からのご協力を頂きながら、メンバー一丸となつて着々と準備をしております。

今年も十一月一日(日)長野県下諏訪町にて「うまいもん市」に下諏訪YEGとの交流も兼ねまして参加してまいりました。今回は「しばたまつり」に下諏訪の木遣り保存会の方がいらしたご縁から新発田市とまちづくり振興公社の方も参加していただきました。

「うまいもん市」当日は天候にも恵まれ、「新発田雑煮」を二百食完売させていただきました。地元の方や観光でいらした

方々に新発田の雑煮を味わつていただきました。

また前日には下諏訪YEGを始め、木遣り保存会、下諏訪町役場、商工会議所の方々と懇親を深めさせていただきました。

下諏訪YEGは「第六回城下町しばた全国雑煮合戦」に出店いたしますので皆様是非楽しみにしていて下さい。



11/1 「うまいもん市」の風景



11/14亀田YEG50周年記念
辛坊治郎氏講演会

た当メンバーがいました。この他にも七日は県連会議と忘年会、十四日は亀田YEG創立五十周年式典に参加しました。

亀田YEG五十周年記念式典ではテレビでおなじみの辛坊治郎さんの講演があり、ニュースの見方や政治家の話など、とても生放送では言えないことが聞けて大変面白かったです。

回城下町しばた全国雑煮合戦」に出店いたしますお客様是非楽しみにしていて下さい。

下諏訪YEGは「第六回城下町しばた全国雑煮合戦」に出店いたしますので皆様是非楽しみにします。今年度は前回行われなかつた餅捲きの復活、新発田出身のバンドであります「バタヤビーチボーカイズ」のコンサートと楽しいイベントもご用意させていただきます。又、前回と審査方法も変えてNo.1(征夷大将軍)を決定する新たな試みを実施いたします。

世間ではインフルエンザが猛威をふるっております。どうか皆様におかれましては体調管理を充分に行つていただき、来年の一月十日に新発田城址公園で行われます「第六回城下町しばた全国雑煮合戦」へ足をお運びください。

美味しい雑煮をたっぷりご用意して皆様のご来場をお待ちしております。